

BESCHLUSS

des Bundesvorstandes der FDP, Berlin, 21. Januar 2013

Der Bundesvorstand der Freien Demokratischen Partei hat auf seiner Sitzung am 21. Januar 2013 beschlossen:

Der Bundesvorstand der Freien Demokratischen Partei hat auf Antrag des Bundesvorsitzenden bei zwei Gegenstimmen beschlossen, einen ordentlichen Bundesparteitag zur Neuwahl des Bundesvorstands zum frühestmöglichen Zeitpunkt durchzuführen. Generalsekretär und Bundesgeschäftsführer werden gebeten, die entsprechenden Vorbereitungen zur satzungsgemäßen Einberufung zu treffen.

Zum bisher geplanten Termin findet dann in Nürnberg ein zweitägiger außerordentlicher Bundesparteitag, der sich u. a. der Verabschiedung des Bundestagswahlprogramms, der Behandlung der Anträge auf Änderung der Bundessatzung sowie der Präsentation der Wahlkampagne widmen soll.